

# Neue Pausenattraktion an der IGS Wallstraße

**Wolfenbüttel.** Die Schüler der IGS Wallstraße haben es gut. In ihrer Schule erfüllt der Förderverein wie eine gute Fee immer wieder Wünsche, die für viel Freude im Schulalltag sorgen.

So gibt es seit einigen Wochen in der Spieleausleihe der Schule eine neue Attraktion: in den Pausen tobt hier jetzt der „Hurricane“. Der professionelle Tischkicker mit dem mitreißenden Namen erfreut sich vom ersten Tag an so großer Beliebtheit, dass Termine für die Nutzung vergeben werden müs-

sen, damit es gerecht zugeht. Es ist allerdings nicht verwunderlich, dass der neue Tischkicker so begehrt ist. Das „Kickern“ erfordert nicht nur Geschicklichkeit und motorische Fähigkeiten, sondern macht großen Spaß und nach einer ausgefüllten und fröhlichen Pause lernt es sich in der nächsten Stunde doch umso leichter. Der Vorstand des Fördervereins bedankt sich sehr herzlich bei seinen Mitgliedern, ohne deren Mitgliedsbeiträge Anschaffungen für die Schule nicht möglich wären.



**Die Mitarbeiter der Spieleausleihe Herr Stark und Herr Gutendorf-Garcia, Frau Bölsing vom Vorstand des Fördervereins sowie Schulleiterin Frau Miede (v. l.) freuen sich mit den Kindern über den neuen Tischkicker.**

**Foto: privat**